



吉美小だよ

綾部市立吉美小学校
令和7年2月20日号

「人を大切にする」子ども・教職員のいる学校

<学校教育目標>

自立と貢献 ~夢をもち 仲間とともに 未来を切り拓く 子どもの育成~

<教育スローガン>

「笑顔・元気・夢いっぱい そして 思い合い」

「ありがとう」を伝えるために…

例年になく、雪の少ない暖かな1月だと思っておりましたが、先週は結構な量の雪が降り、しばらくは路面が凍てつき歩きにくかったり、外出時は手袋が欠かせなかったりしました。暦の上では「立春」も過ぎ、「春」に近づきつつあるとは思いますが、まだまだ、朝夜の冷え込みは厳しいものがあり、今週もマークがたくさんついていました。そんな中ではありますが、幸い、本校ではインフルエンザや風邪が流行することなく3学期を過ごしています。来週には「ありがとう集会」もありますので、このままインフルエンザ等が流行しないことを願いつつ、ご家庭でもお子さんの体調管理をよろしくお願いします。

今、学校では2月28日の「ありがとう集会」に向けて、「一生の思い出になるよう全力を出し切り、感謝の気持ちが伝わる会にしよう」という実行委員会のめあてのもと、5年生を中心に準備を進めています。今年1年お世話になった6年生や地域の方、応援団の皆様（きみロール隊・ふるさと先生）、近隣の企業様、家族に感謝の気持ち「ありがとう」が届くよう頑張っているところです。当日は、そんな子どもたちの頑張りを是非見に来てください。よろしくお願いいたします。

校長 塩尻 竹弘

メッセージカード作り



1年生 練習風景



5年生練習風景

あいさつは

あなたがそこにいることを知っているよ を表す「人を大切にする」言葉

2学期から、全校朝礼等様々な場面で子どもたちに伝えている言葉です。人権旬間中にあいさつを大切にしたい取組をした学年もありました。児童会でも「あいさつくじ」の取組を継続中です。

今、これらのことが成果として表れてきています。朝、登校時に学校付近に立っていても、明らかに大勢の子どもたちが、自らあいさつをしてくれています。地域の方から「あいさつができるようになってきたなあ。」と褒めてもいただきました。また、先日本校の授業を参観に来られた先生方も、「何で、みんな挨拶をしてくれるんですか?」と尋ねられるほどでした。うれしいお尋ねでした。

「人を大切にする」という、**人権を大切にする具体的な行動の一つ**として、本校の良き校風・伝統になることを願っています。

凡事徹底

プロ野球は今キャンプ真っ只中です。ある球団は、キャンプのテーマに「凡事徹底」を掲げていました。本校でも、「あいさつ、そうじ、かさ・くつそろえ」といった「凡事徹底」の話を、先生たちが下校時や朝礼、そして、3学期の始業式等でもしています。

ある朝「校長先生、吉美で言われている『凡事徹底』が、阪神のキャンプのテーマにもなっていました。」と声をかけてくれました。好きな球団のキャンプのテーマと本校が大切にしていることが同じであることが嬉しかったのでしょうか。笑顔で話をしてくれました。

ちょうど今、本校では「くつそろえ」の取組をしているところでもあります。これは、綾部中学校ブロックの園・小学校・中学校でも大切にしていることです。『気持ちを整える』『新たな行動の出発点である靴を履くという行為をスムーズに行う』ために、今後も継続して取り組み、子どもたち自身が意識できるようにしていきたいと思っています。

HP 閲覧数-多数の訪問ありがとうございます-

昨年度からほぼ毎日本校のHPを更新しています。おかげ様で閲覧数も増え、2月17日現在で83438人の閲覧数となっています。ありがとうございます。平均すると**1日平均100人**の方が本校のHPにアクセスされており、学校や子どもたちの様子を見ていただいています。携帯でも閲覧できますので、是非アクセスをよろしくお願いいたします。
(二次元コードからHPへ!→)

